
 

第 71 回クイズに寄せられた意見・感想ほか（令和６年７月２５日発行分） 

１． 行方市における予算の使用比率や、行政状況等と比較して、いかにより良い魅力ある市に生かしてゆけ

ないか読んでいます。（行方市・I） 

２． 高齢者が住みやすい安心してお買い物が出来る町を目指して下さい。（野田・K） 

３． ＱＲコードをスマホで撮ると、その画面に繋がる。色んな器具類を利用することで、広報誌や市議会が

身近になりとても便利です。小美玉市に藉を置いて行政メールも活用し市からの情報ありがたく思いま

す。（田木谷・K） 

４． 今回初めて会議の録画映像を視聴しました。毎回この様な雰囲気で議会が進められていることがわかり

大変身近に感じました。今後も小美玉市がより良く発展することを願います。（中台・Y） 

５． 就学前の子どもがいるので、毎回教育関係の議事を興味深く読ませてもらっています。ＳＤＧsの観点

からより良い小美玉市のために、議会の皆様には最善をつくしてもらいたいです。（竹原・K） 

６． 分かりやすいを目指すのは有難い。（与沢・N） 

７． 小美玉市の議会の内容を読んで、小美玉市がより良い市になるように、検討していることがわかりまし

た。（与沢・N） 

８． 小美玉市が発展していくようにしていって欲しい。人が来るような政策を。（与沢・N） 

９． これからも小美玉市ならではのユニークで共感でき、多様性のある政策企画をお願いしますね。（羽鳥・

S） 

10． いつも議会で話し合われて市民の為にご活躍ありがとうございます。（山野・T） 

11． 今まであまり目を通したことがなかったが、読んでみて興味深い内容もあり、これからは読んでいこう

と思いました。（羽鳥・Y） 

12． 小美玉市を住みやすい市にする為、隣接する市との差が無い様、話あっていって欲しい。（羽鳥・S） 

13． 若い世帯の人たちが子育てしやすい街にしてほしい。そうすれば若者があふれ活気のある明るい街が出

来ると思います。（野田・K） 

14． いつも読ませていただいてます。（上玉里・Y） 

15. 新しいデザインの広報誌、期待しています。（上馬場・N） 

16. 小美玉市に引っ越したばかりで様々なことが不安だったのですが、議会広報を読んだことでしっかりし

た議会がある市なんだと認識できました。（百里・N） 

17. 表紙の運動会の写真がどの子もイキイキとして活気があって良い（羽鳥・S） 

18. クイズはなかなかの工夫だと思います。少し予算がかかりますが、いい試みだと思います。羽鳥は生活

圏なので、ベニマルでもらっています。不登校や放課後児童クラブと今の課題ですね。難しいですね。

（笠間市・E） 

19. 議会広報毎回読ませてもらっています。少しずつ若い議員さんも増えてきているのが素晴らしいと思い

ます。女性議員がなかなか増えないのが残念なので、若返りとともに、男女議席数の割合も時代に即し

た流れになると良いと思いました。（野田・Y） 

20. どの議員さんがどういった問題に力を入れているのかが分かるので興味深いです。（石岡市・S） 

21. 区長一年目（昨年度）は市議会の傍聴についての案内が届いたが、会期及び審議の予定表が届けば今年

も昨年度同様数回傍聴したいと思います。（田木谷・S） 

22. 自分が投票した人が議会で堂々と質問しているのは大変嬉しい事です。（中延・K） 

23. 議員の皆様、市民の為の行政よろしくお願い致します。（幡谷・S） 

24. この議会だより以外にも感じる事ですが、なじみのない横文字が多々見受けられます。例えばラーケー

ションとか分からないのは私だけ!?（笑）注釈を付けてくれると有り難いです。（羽刈・H） 



25. Gikaiを読み、今の小美玉市の課題等確認しています。（山野・Ⅰ） 

26. 希望が丘のテニスコートを良く使用しますが、コートがひび割れたりして危険になりそうな箇所があり

ます。市内で他のコートはオムニ（人口芝）なので、安全面も考えて使いやすくして欲しいです。（公

園外の方は特に運動には適していないと思うので）（羽鳥・S） 

27. 茨城空港から東京行きバスを、子どもたちと一緒にたまに利用しています。今は、木・日のみの運行で

すが、スカイマークを乗る人などのために、もう少し便数が増えるといいなと思います。そららも、も

う少しお店などで活気が出ると、より楽しめると思います。住みやすい小美玉市になることを願ってい

ます。（野田・T） 

28. 表紙のページも楽しみの一つです。車の運転も出来るうちはいけど、年老いて出来ない時は、タクシー

券にお世話になることでしょう。その時は、お世話になります。（倉数・N） 

29. 「読まれない広報紙」を読んで!!埼玉県の視察研修御苦労様でした。市議会だよりは、80歳過ぎの私

でも専門的なことは別にして（難しいこと）理解出来ます。「読んでもらえない市議会だより」になら

ない様、尚且研究・調査を続けて下さい。（田木谷・T） 

30. 分かりやすく紙面づくりに取り組まれていることがよく伝わってきます。（羽刈・Y） 

31. こちらのプレゼントクイズがきっかけで、若い世代にも議会内容に興味を持ってもらえるので良いと思

います。本会議を動画で観られるのもいいですね。（羽鳥・S） 

32. 小美玉に移住して年を重ねる度に、先々自家用車を手放した時、交通手段として買物、病院等どうする

か？足腰も弱るだろう。考える時がきた。ライドシェア制度、早く実現するといいですね。（西郷地・

O） 

33. 一票を投じた議員さんの活躍が気になり、一般質問を良く読んでいます（中台・S） 

34. カラー写真があるとより見やすく興味の沸く広報紙になると思います。これからも分かり易い広報紙を

目指してほしいと思います。（山野・Y） 

35. おみたま市議会だより、いつも読まさせていただいています。生活していくうえで必要な事ばかりです。

みのんパ編集局のきらりびと、とても自然体で私もにっこりしてしまいました。皆さんステキです。こ

れからも楽しみにしています。（竹原・S） 

36． 議員の市政に関する取り組みが分かります。（山野・I） 

37. いつも豊年おどりが Gikaiの表紙になっていた小美玉ふれあいまつりがなくなってとても残念です。お

祭りを楽しんだあと、その場で間近に見れる花火が最高でした。（張星・T） 

38． きちんと調べてやって欲しいです。先日知り合いの人の話ですが、市役所で色々話を聞いて、結局保育

園３ヶ所とも入園できず、育児手当も出ないとのこと。又、別の話で課長、部長クラスに手続きを頼ん

だら分からず、平の職員が手続きをしてくれたとのこと。（与沢・N） 

 


